

ACTUALITÉ : PYRÉNÉES-ATLANTIQUES

Samedi 02 octobre 2021

Du théâtre contre les discriminations dans le sport



A l'initiative de Habiba Munoz, CPE du lycée Francis Jammes, la compagnie Le Trimaran est intervenue vendredi 24 septembre auprès des élèves sur le thème des discriminations. Les comédiens Muriel Lamy et Ludovic Camedessus ont présenté un court spectacle, composé de différentes saynètes, intitulé «Graine de supporters ». C'est à

travers des questions ciblées qu'ils ont créé ces saynètes, pour sensibiliser les lycéens et les pousser à réfléchir à tous les actes d'irrespect et d'incivilité ordinaires, qui parfois se voient dans les stades, et la vie courante. Les lycéens ont été partie prenante du projet, puisqu'ils ont pu intervenir dans les saynètes présentées.